

どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではな く「**人間」**である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、 この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様の ために、少しでもお役に立てればと思います。



発行元 예沼津電話工事 スマイルワン 小野博文 〒410-0022 静岡県沼津市大岡3916-8 055-921-1551 tel 055-922-1144 fax

発行日 2011年9月1日

http://www.net-ndk.co.jp/ ono@net-ndk.co.jp

【青空 大マジックショー!】

先月、また被災地に伺うチャンスを頂き、フリー スクールの生徒さんや親御さん、そして経営塾の仲 間と、深夜発!車中一泊という強行スケジュールで、 陸前高田市まで行ってきました。

現地で、生徒さんたちは花壇作りのお手伝いをし、 杉井先生をはじめとする経営塾メンバーは、仮設住 宅の皆さんのメンタルケアを目的に伺い、そのひと つとして、私は少しでも笑顔になって頂こうと、お 得意の手品を披露させて頂きました。

得意って言っても、私の手品って、すごくはないん です。すごくないんですが、面白いんですよぉ~! "マギー系"って言えば分りやすいですね。(笑)

青空の下での手品は初めてでしたが、私はとても 楽しく、自分で言うのもなんですが、皆さんが素敵 な笑顔になってくれて、本当に喜んでいただきまし た。その中でも、すごく印象に残ったのは、手品終 了後、握手をしに来てくれた年配の女性が、ずっと 私の手を離さず、「本当に楽しかったよ。また来て 下さいね。こんなに笑ったのは久し振りだよ!」と 何回も言ってくれたことと、下の写真に写っている 少女の驚きや、笑顔です。

花壇も素敵なものが出来上がり、笑顔の輪がいっ ぱい広がりました。一緒に参加したフリースクール の生徒さんたちも、本当によく頑張ってくれました し、現地の人のあたたかさに心を打たれて、良い顔 になっていました。振り返ってみると私たちの方が 元気をもらって来たのかもしれません。まだまだ被 災地の方の苦労は続いています。これからも応援し ていきたいと思います。









沼津経営塾開催日

9月1日(木)市民文化センター第四会議室PM7:00より

【それいけ!おのちゃんマン】

7月の「馬の耳」に、銀座で行ったクラウニング の写真を載せさせて頂いたところ、杉井先生は、 「真面目な話、小野さんは絶対に"おのちゃんマ ン"の格好で営業をするべきだよ」って言うんです。 私が、「え~」って言うと、「もう、失うものはな いんだから、大丈夫!」って返されました。(汗) また、ある成功している社長さんからも、わざわざ 電話を頂き「あの格好で仕事をしなくちゃダメだよ。 人に元気を与えたら売上は倍になるよ!」って言わ れました。これって、偶然ではないと思うんです。 で、ここで質問です!

皆さんは、そう言われたら"おのちゃんマン"の格 好で営業に行きますか?

売上が倍になるって言われたら、やります? えっ?行くぅ~? 本当に他人の事だと思って・・・

でもねっ、私、気づいたことがあるのです。笑い 療法士の資格取得、パッチアダムスと銀座でのクラ ウニングや、被災地での手品等を体験させて頂き、 大げさかもしれないけれど、「自分の生きている意 味って、これなのかなって!?」って感じるように なってきたのです。

杉井先生から「経営も、人生も、理念が大事だよ」 と言われ続けて、自分にとって理念って何なのか ずっと悩んでいたのですが、"周りの人に笑顔を届 ける"のは、私の「理念」になるのではないかと思 うのです。

長引く景気低迷や未曾有の災害で、今の日本には、 "笑顔"と"元気"が必要だと、被災地に行ってつ くづく思いました。 ムムッ?って事は、この私が 必要とされているってことじゃないですか!(汗)

儲かるかどうかではなく(それも大事ですが・・・) 私の生きる意味として、"おのちゃんマン"が出動 する時なんですよね。ちょっとドキドキしちゃいま

すが、愛と平和のために、 やっちゃおうかな!?って 思う今日この頃です。 もし、"おのちゃんマン"

が出没したら、石を投げた りしないで、笑顔で迎えて

下さいねっ。



【KDDI イリジュウム衛星携帯】

衛星を使った携帯電話は、基地局の影響を受けず、 通話が出来ます。災害や不祥事等の緊急事態が発生 した際の連絡用に、導入する自治体、企業様などが 増えています。片手で持てるコンパクトなサイズ。 機器さえ揃えれば、月額5,000円 (通話1,000円分 含む) 沼津電話で取り扱っています!



